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  以下為律政司司長黃仁龍資深大律師今日（六月二十七日）下午出席立法會

司法及法律事務委員會會議後會見傳媒的談話全文（中文部分）： 

 

律政司司長：我想強調一點，亦知道大家關注的問題在哪裏。律政司一直有履行

我們的責任，向政府──特別是政策局──提供我們的法律意見，以確保立法建議

符合憲法和合法。 

 

  就立法會遞補機制的立法建議，在社會上有很多不同的意見，其實這是可以

理解的。 

 

  大律師公會就這個問題發表意見，我們當然尊重其意見，但是我們，即包括

政制及內地事務局和律政司，在上星期已就大律師公會的意見，作出了詳細的書

面回應，解釋為何在一些相關的法律概念上，我們得出一些不同的結論。在這方

面，我沒有其他事情補充。不過，有些關乎政策或運作上的問題，大家都記得，

政制及內地事務局都有進一步的回應。 

 

  最後我想說，如果社會上有其他進一步的意見，當局一定會小心聆聽；而律

政司亦會一如既往，在有需要時繼續提供法律意見。 

   

（請同時參閱談話全文的英文部分。） 
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